
IP 	PODER LEGISLATIVO 
CÂMARA MUNICIPAL DE VEREADORES 

Caçapava do Sul - RS - Capital Farroupilha 

REQUERIMENTO 	 ~312020 
AUTOR: Vereador Luis Fernando Torres - PT 

Requer do Poder Executivo 
Municipal, a implantação de 
placas sinalizando o início da 
ERS-357 e o término da Av. 
João Manoel de Lima e Silva. 

Senhor Presidente, 

Senhores Vereadores: 

O Vereador abaixo, firmado membro efetivo desta Colenda Casa das Leis, 
após tramitação, em conformidade com o que determina o Regimento Interno, 
requer do Poder Executivo, através da Secretaria do Departamento de 
Trânsito, como segue: 

- Que seja feito a implantação de placas sinalizando o início da ERS-357 e 
o término da Av. João Manuel de Lima e Silva. 

JUSTIFICATIVA: 

Justifica-se a presente matéria, tendo em vista, melhorar a 
sinalização do local, através da delimitação dos limites. 

À apreciação dos Nobres Pares. 

SALA DAS SESSÕES GENERA 
,SILVA, 22 DE DEZEMBRO DE 2036. 
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